

BRANDON MAISANO



Pilote Intrepid France Equipe de France de Karting

Grand Prix Karting FFSA à Lyon
4^{ème} manche du cht de France Junior/KF3
28 & 29 juillet 2007

Bye Bye Fafa !

Le championnat de France Junior/KF3 s'est achevé sur le circuit de Saint-Laurent de Mûre près de Lyon. Le pilote de l'équipe de France de Karting Brandon Maisano en est reparti vice-champion de France, quelque peu déçu de manquer le titre national qu'il laisse à son rival belge Sébastien Bailly.

Après le sale résultat de Salbris, Brandon sait qu'il lui faut tout gagner lors de ce final pour remporter la couronne. Il est archi motivé, toute l'équipe de Ludovic Miretti LM Karting y croit, Franck Lagorce, le capitaine de l'équipe de France, lui apporte tout son soutien et ses conseils.

Mais tout commence de travers. Les pneumatiques fournis par le manufacturier Bridgestone n'ont pas la même référence que ceux de ses rivaux. L'équipe de Brandon s'aperçoit trop tard que le train de pneus date de 2005 alors qu'une écrasante majorité du plateau est chaussée avec des 2007. Le responsable des commissaires techniques ne veut rien savoir, il leur faut composer avec ce handicap.

Malgré son attaque, Brandon manque la pole position de quelques centièmes de secondes, et cela suffit à faire basculer son week-end. « Les pneus commencent à donner le meilleur d'eux-mêmes au bout de 10 tours quand la gomme se ramollit. Bailly m'a repris la pole dans le tout dernier tour des essais. »

Brandon s'élance à chaque départ de manches qualificatives depuis le coté extérieur de la piste qui ne favorise pas les bons départs. « Il y avait beaucoup de dépôt de gomme sur la piste à cet endroit et le kart ne tournait pas ! » Résultat, il perd de précieuses secondes et plusieurs places au démarrage alors que le leader s'échappe. Le pilote Intrepid France parvient à se hisser au 3^{ème} rang des manches 1 et 3. Accroché au départ de la 2^{ème}, il ravale sa colère au bord de la piste à côté de son kart endommagé.

A l'issue des phases préliminaires, Brandon s'en tire avec une 7^{ème} place sur la grille de la préfinale. Cette fois, il profite pleinement de sa position coté intérieur et prend un super départ. Mais son rival Sébastien Bailly part depuis la meilleure place et ne l'attend pas. Brandon comprend que la victoire lui échappe et, avec elle, ses espoirs de titre. Pourtant, il ne se laisse pas démonter et tente le tout pour le tout pour recoller au pare choc du Belge. Deux petites secondes le séparent de son adversaire à l'arrivée.

Et le voilà à nouveau à la mauvaise place pour la finale ! Le scénario du départ côté extérieur se répète. Sébastien le serre à gauche au premier freinage et Brandon se retrouve pris au piège. Les karts s'engouffrent sous son nassau-panel et le pilote de l'équipe de France est relégué bien loin dans la hiérarchie. Pour le plus grand plaisir des spectateurs, venus nombreux pour assister au dénouement du championnat, Brandon entame une remontée du tonnerre. Le podium est pourtant loin, mais c'est sans compter sur la détermination du pilote LM Karting. A quelques boucles du damier, Brandon est aux portes du Top 3. Un dépassement osé mais sans bavure en bout de ligne droite sur le belge De Ridder, son adversaire de Varennes, le place 3^{ème}. Il reste alors un tour et le 2^{ème} est loin. On a du mal à croire qu'il puisse gagner encore un rang. Mais ce jeune talent n'a pas dit son dernier mot, et fond littéralement sur Clément Chillet dont il ne fait qu'une bouchée à deux virages de l'arrivée. Malgré cette superbe remontée et l'obtention du meilleur tour en course, Brandon fait la moue sur le podium. « Après la préfinale, je savais que c'était fini pour le titre mais je voulais au moins remporter la finale pour offrir cette victoire à toute mon équipe et la dédier spécialement à Fafa qui nous quitte. »

Et oui, avec la fin du championnat de France s'achève une belle histoire entre un pilote et son mécano. Si Brandon est déçu d'avoir laissé filer le titre de champion de France et reparti avec le titre de vice-champion, il voit aussi son fidèle complice de paddock Fafa filer vers d'autres horizons.

L'aventure continue pour Brandon et Fafa, mais chacun de son côté : le pilote se concentre à présent sur le championnat d'Europe. Après sa belle prestation lors de la qualification à Essay, il fait partie des espoirs français pour le titre européen. Il ira défendre ses chances à Sarno en Italie les 1^{er} et 2 septembre, soutenu par l'équipe de France de Karting et son capitaine Franck Lagorce. Tandis que le mécano démarre une nouvelle activité et ouvre sa propre entreprise de carrosserie à Vallauris. Loin des paddocks mais pas loin des yeux ni du cœur puisque Fafa et Brandon sont voisins ! Ils ont d'ailleurs pris rendez-vous en décembre pour la Coupe des Champions à El Vendrell en Espagne, une épreuve que Brandon a remportée l'an dernier.

Le vice-champion de France Junior/KF3 a porté très haut les couleurs d'Intrepid France et du team LM Karting puisqu'il en est le meilleur représentant dans les Grand Prix Karting FFSA. Brandon remercie toutes les personnes qui lui ont fait confiance et l'ont aidé depuis le début de la saison et nous donne rendez-vous à Sarno début septembre pour le championnat d'Europe, sans Fafa ! « Tu vas nous manquer... » déclaraient à l'unisson tous les membres de l'équipe.



Photo: Claire Didier

Contact pilote : David Maisano 06.18.99.33.73 / brandonmaisano@msn.com

www.brandon-maisano.com

Presse : Romain Didier / future racing commm 02.47.55.67.79 futurering@yahoo.fr

